
  
 

 

Paris – le 17 janvier 2020 

 
 

BILAN SEMESTRIEL DU CONTRAT DE LIQUIDITE  
AU 31 DECEMBRE 2019  

  
 
 
Au titre du contrat de liquidité confié par la société Europcar Mobility Group à Rothschild 

Martin Maurel, à la date du 31 décembre 2019, les moyens suivants figuraient au compte de 

liquidité :  

 

• 135.000 Titres  

•  4.369.858,13 € 

 

 

 

 

Il est rappelé qu’au 30 juin 2019, les moyens suivants figuraient au compte de liquidité : 

 

• 0 Titre 

• 4.999.414,93 € 

 
 
 
 

*** 

 
À propos d’Europcar Mobility Group 
Europcar Mobility Group est l’un des principaux acteurs du secteur de la mobilité et est une société cotée sur 

Euronext Paris. Europcar Mobility Group a pour mission d’être la « mobility service company » préférée des clients, 

en offrant des solutions alternatives attractives à la possession de véhicules, avec une large palette de services de 

mobilité : location de véhicules, services chauffeur, auto-partage (car-sharing) et scooter-partage.  

La satisfaction des clients est au cœur de la mission du groupe et de l'ensemble de ses collaborateurs et cet 

engagement vient nourrir le développement permanent de nouveaux services.  

Europcar Mobility Group opère à travers différentes marques pour répondre aux besoins spécifiques de chaque 

client ; ses 4 marques majeures étant : Europcar® - le leader Européen de la location de véhicules, Goldcar® - la 

plus importante société de location de véhicules low-cost en Europe, InterRent® – marque « mid tier » à destination 

des clients loisirs et Ubeeqo® – leader européen du carsharing (BtoB, BtoC). Europcar Mobility Group propose ses 

différentes solutions et services de mobilité dans le monde à travers un vaste réseau dans 140 pays (incluant 20 

filiales en propre en Europe et 2 en Australie et Nouvelle-Zélande, des franchisés et des partenaires). 

 

Plus d’informations sur : 
www.europcar-mobility-group.com 

 
 

About Europcar Mobility Group 
Europcar Mobility Group is a major player in mobility markets and listed on Euronext Paris. The mission of Europcar 

Mobility Group is to be the preferred “Mobility Service Company” by offering alternative attractive solutions to vehicle 

ownership, with a wide range of mobility-related services: vehicle-rental, chauffeur services, car-sharing, scooter-



  
 

 

sharing. Customers’ satisfaction is at the heart of the Group’s mission and all of its employees and this commitment 

fuels the continuous development of new services.  

Europcar Mobility Group operates through multi brands meeting every customer specific needs; its 4 major brands 

being: Europcar® - the European leader in vehicle rental services, Goldcar® - the most important low-cost car-

rental company in Europe, InterRent® – ‘mid-tier’ brand focused on leisure and Ubeeqo® – one of the European 

leaders in car-sharing (BtoB, BtoC). Europcar Mobility Group delivers its mobility solutions worldwide solutions 

through an extensive network in 140 countries (including 20 wholly owned subsidiaries in Europe, 2 in Australia and 

New Zealand, franchises and partners).  

 

Further details available at: 

www.europcar-mobility-group.com 

 
 
Contacts 
 
Europcar Mobility Group / Communication team 
Valérie Sauteret : valerie.sauteret@europcar.com 
Vincent Vevaud : vincent.vevaud@europcar.com 
 
 
Europcar Mobility Group / Investors relations 
Caroline Cohen 
+33 1 80 20 91 81 
caroline.cohen@europcar.com 

 
 


